



VOTA CCOO

1. Toda la historia del movimiento obrero demuestra que un fuerte sindicato de clase es imprescindible para poder defender los intereses de los trabajadores. Las condiciones de vida y trabajo serían mucho peores sin la lucha de las generaciones precedentes, que, pagando un enorme precio, construyeron las organizaciones sindicales y políticas que permitieron hacer grandes conquistas. La contribución de CCOO es incuestionable.
2. En la actual situación, donde los empresarios y la derecha están haciendo desaparecer las conquistas logradas a lo largo de décadas, lo primero que debemos tener claro es que, más allá de quien los dirija en un momento dado, **LOS SINDICATOS DE CLASE SON IMPRESCINDIBLES Y LOS HAY QUE FORTALECER.**
3. En este sentido, Ganemos CCOO cree que la mejor vía para disponer de la herramienta sindical que necesitamos es cambiar CCOO desde dentro, recuperando un sindicalismo combativo, de clase, democrático y asambleario. En coherencia con estas ideas, llamamos a todos los trabajadores a afiliarse y participar en CCOO, y a votar sus candidaturas en las elecciones sindicales del día 25 porque todos sabemos que un comité de empresa débil sólo puede perjudicarnos, como también sabemos que el acierto o no de nuestro comité depende de que CCOO acierte o no.
4. Todo lo ocurrido en relación con el IV Convenio demostró que estaba muy equivocado quien pensaba que Navantia era especial y que los recortes no iban con nosotros. La anulación del IV Convenio fue una gran victoria de todos los trabajadores. Ganamos una batalla importante, pero la guerra continúa. Tras el durísimo palo que el PP llevó en las elecciones municipales, ahora tenemos que actuar para contribuir a echarlo de la Moncloa dentro de unos meses.
5. El IV Convenio también demostró otra cosa importantísima: **el gravísimo ataque que sufrimos no lo frenaron los argumentos en la mesa de negociación, sino la resistencia de los trabajadores. LA FIRMEZA DE TODOS NOSOTROS A LA HORA DE DEFENDER NUESTROS DERECHOS FUE LA CLAVE PARA QUE EL IV CONVENIO ACABARA ANULADO.** Sin esa firmeza, el convenio habría sido firmado legalmente en otoño de 2013.
6. Tenemos desafíos importantes por delante (carga de trabajo, defender el convenio, hacer frente a un posible plan de ajuste, mejorar las condiciones laborales en las compañías). **Los trabajadores debemos usar nuestro voto para mandarle a la empresa un claro mensaje: vamos a seguir luchando para defender todos nuestros derechos.** Pero para lograrlo no es suficiente con votar. **DESPUÉS DEL DÍA 25 DEBEMOS REFORZAR LA POSICIÓN DE NUESTROS REPRESENTANTES FRENTE A LA EMPRESA PARTICIPANDO MASIVAMENTE EN LAS MOVILIZACIONES, IMPLICÁNDONOS ACTIVAMENTE EN LA VIDA SINDICAL, LUCHANDO CON FIRMEZA PARA DEFENDER TODOS NUESTROS DERECHOS.**

¡LA CLASE OBRERA TIENE FUERZA CUANDO LUCHA!

¡SÍ SE PUEDE!